

LoMus 2014

Concours de logiciels libres pour la création musicale

Formulaire d'inscription / Application form

Nom / *Last Name**:

Prénom / *First Name* :

Date et lieu de Naissance / *Date and place of birth* :

Nationalité / *Natiolality* :

Adresse / *Address* :

Téléphone / *Phone* :

Email :

Si l'œuvre est collective / *in case of collective work*

Noms des co-auteurs / *co-author's names* :

* En cas de réalisation collective, coordonnées du représentant du groupe / In case of collective work, name address and phone of the group's leader.

Je participe librement et volontairement au concours de Logiciels Musicaux de l'AFIM, dont l'objectif est de favoriser une diffusion et une transmission des connaissances et des travaux en informatique musicale.

Je déclare être l'auteur et l'ayant droit de mon logiciel pour lequel je ne suis redevable d'aucune obligation ou contrainte envers des tiers ou d'autres ayant droit. (En cas de travail collectif, je suis effectivement mandaté pour les représenter par mes collègues).

Je déclare enfin avoir pris connaissance du règlement du concours, en accepter sans réserves les conditions et certifie mes déclarations exactes.

Signature

I am voluntarily and of my free will participating in the AFIM Musical Software Competition, whose objective is to promote the distribution and transmission of knowledge and work accomplished in the field of computer music.

I hereby declare that I am the sole author and eligible party of my application. I am neither indebted to nor liable for a third party or to other parties entitled to rights. (In case of a collective work, I have been appointed to represent my colleagues).

I lastly declare that I have thoroughly read the competition rules, that I unreservedly accept their conditions and certify that my statements are true.

Signature